

# CASA RH

El proyecto se encuentra a kilómetros de la ciudad de Valdivia, en un terreno boscoso de media hectárea, ubicado en la rivera norte del río Calle-calle. La propuesta busca abrir un espacio de conexión entre el diseño de arquitectura singular y particular en contraposición de las tecnologías de prefabricación y estandarización. Para ello, se utiliza un sistema modular diseñado por la oficina anteriormente, que es empleado para los recintos del programa requerido.



La madera en Casa RH aparece principalmente como elemento de revestimiento exterior que recubre la zona de circulación del proyecto, al mismo tiempo que también como elemento de quiebre para la vista en algunas zonas. De igual manera, en el interior también aparece como elemento de revestimiento.

